

Brésil: Lula promet de montrer à l'opinion les dégâts laissés par le gouvernement de Bolsonaro

Image not found or type unknown

La Havane, 21 déc. (RHC)- Le président élu du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a promis de montrer aujourd'hui à la société brésilienne les dégâts causés par le gouvernement du président d'extrême-droite Jair Bolsonaro.

Lula a promis, à la veille de Noël, de présenter un tableau du géant sud-américain dressé par l'équipe de transition.

Selon Lula, l'intention est de révéler à la société "avec le plus grand sérieux et la plus grande sobriété" ce que le gouvernement de transition a trouvé comme résultat de l'actuel gouvernement "sans spectacle pyrotechnique".

Il a insisté sur le fait qu'il voulait que "la société sache comment se porte la santé, l'éducation, la science, les retraités, les travailleurs", entre autres.

Si nous ne le présentons pas maintenant, a-t-il ajouté, "six mois plus tard, les excès commis" par le gouvernement de Bolsonaro seront sur notre dos, sans mentionner le nom de l'ex-militaire qu'il a battu dans les urnes le 30 octobre.

Il a indiqué que "c'est un gouvernement (l'actuel) avec un très grand corps et une très petite tête, un gouvernement qui a préféré faire des fanfares, parler et parler, et qui n'a pas réussi à résoudre les problèmes qu'un gouvernement doit résoudre", a-t-il souligné.

Il a souligné qu'il est nécessaire de continuer à payer 600 reais (112 dollars) pour le programme SOS Brésil, rebaptisé Bourse Famille, en plus des 150 reais (28 dollars) pour les mères d'enfants de moins de six ans.

Instituée en 2003 par l'administration Lula pour aider les familles en difficulté et en situation d'extrême pauvreté, Bourse Famille a reçu son dernier versement le 29 octobre 2021, étant remplacée par SOS Brésil.

À cette occasion, l'ancienne ministre du Développement social et de la Lutte contre la faim, Tereza Campello, a dénoncé le fait que le gouvernement Bolsonaro a supprimé cette prestation pour des millions de Brésiliens sans donner aucune indication, ce qui a généré des files d'attente dans les agences bancaires de plusieurs villes.

"Il y a plus de 29 millions de familles qui ont été complètement exclues, sans aucune information, sans aucune orientation et sans que personne n'ait essayé de savoir si ces familles en ont encore besoin", a-t-elle souligné.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/308521-bresil-lula-promet-de-montrer-a-lopinion-les-degats-laisses-par-le-gouvernement-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba